



Código de recomendación:

VIAJE CANADÁ EXPRESS MT-41496

Desde:

\$878.90 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
7	5	Junio: 03, 24; Julio: 08, 15; Agosto: 12, 19, 26; Septiembre: 02, 09, 30; Octubre: 07, 14, 21, 28; Noviembre: 04, 18; Diciembre: 02, 09; Enero: 13, 27; Febrero: 03, 17; Marzo: 03, 17, 31	08-07-2024



DESTINOS: TORONTO - NIAGARA FALLS - MIL ISLAS - OTTAWA BROOK - QUÉBEC - MONTREAL RIVER HARBOUR

Itinerario

CONSULTAR ITINERARIO CORRECTO DE ACUERDO CON LA FECHA DE SALIDA Y AEROLÍNEA QUE SE ESTE COTIZANDO.

DÍA 01 MÉXICO – TORONTO

Presentarse mínimo 3hrs. antes de la hora de salida en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México para tomar vuelo con destino a la Ciudad de Toronto. Noche a bordo.

DÍA 02 TORONTO

Llegada a Toronto, la ciudad más grande y capital financiera de Canadá. Al llegar, su guía les estará esperando para darles la bienvenida y asistirles en su traslado al hotel, Resto del día libre para actividades personales. Alojamiento.

DÍA 03 TORONTO – NIAGARA FALLS

Desayuno continental. Su guía les estará esperando para iniciar su recorrido. Al subir al autocar se disfruta de un city tour por esta metrópolis, considerada una de las ciudades con más diversidad cultural en el mundo. Durante el recorrido podrán observar el Viejo y Nuevo Ayuntamiento, el primero un edificio cívico de estilo románico ahora palacio de justicia de Ontario y el segundo un rascacielos de dos torres sede del ayuntamiento de Toronto. Continuamos hacia el Parlamento Provincial, un edificio asimétrico de estilo románico de Richardson y sede de la asamblea legislativa de Ontario. La Universidad de Toronto, la mayor institución de Canadá. El Barrio Chino, uno de los más grandes de Norteamérica. El Harbourfront, un exclusivo vecindario a orillas del lago Ontario a lo largo del malecón de Toronto. (si el tiempo nos lo permite) La Torre CN, una torre de comunicaciones de más de 553 metros de altura y un ícono canadiense (subida no incluida). El estadio Rogers Centre, un edificio multipropósito y casa de los Blue Jays de Toronto (entrada no incluida). Al terminar el city tour, continuamos hacia la región de Niágara con parada en uno de los más famosos viñedos de la región, donde se producen los mejores vinos de Canadá. Al llegar a la ciudad de de Niagara visita opcional a los túneles escénicos y disfrutamos de un recorrido panorámico. Tiempo libre para recorrer la calle Clifton Hill y visitar algunos de los interesantes museos de cera y tiendas de recuerdos. Por la noche podrán observar las cataratas iluminadas. Alojamiento.

DÍA 04 NIAGARA FALLS – MIL ISLAS – OTTAWA

Desayuno continental. Salimos temprano hacia la Capital Nacional de Canadá, con parada y subida al puente de las Mil Islas, antiguamente llamado "El jardín de los espíritus" por los indígenas de la región. Continuamos hacia la ciudad de Ottawa. Llegando a esta bella ciudad, disfrutaremos de un recorrido panorámico para apreciar lugares de interés, tales como el Chateau Laurier, el Ayuntamiento, las residencias del primer ministro y Gobernador General, el Canal Rideau y la Basílica de Notre Dame de Ottawa. Alojamiento.

DÍA 05 OTTAWA – QUEBEC

Desayuno continental. Nos despedimos de Ottawa y partimos rumbo a Quebec. Llegada ciudad de Quebec y resto del día libre (sin transporte) para dar un paseo por esta hermosa ciudad o bien realizar una actividad opcional. Alojamiento.

DÍA 06 QUEBEC – MONTREAL

Desayuno continental. Salida para disfrutar de un tour panorámico de la ciudad de Quebec, cuna de la Nueva Francia, uno de los más viejos asentamientos europeos en América y la única ciudad fortificada patrimonio mundial de la UNESCO al norte de México. Durante este bonito recorrido podrán apreciar el viejo Quebec, un vecindario histórico y lleno de vida donde se encuentra el encantador barrio Petit-Champlain, la Plaza Real, la iglesia de Notre-Dame-Des-Victoires, La Basílica Catedral de Notre-Dame de Québec, el histórico Château Frontenac diseñado en un estilo Châteauesque, es uno de los íconos de la ciudad Quebec y el uno de los hoteles más fotografiados del mundo. A un costado se encuentra la Terraza Dufferin donde se aprecia el río San Lorenzo y la ciudad de Levis. Pasaremos por Palacio Provincial de Quebec y continuamos hacia la ciudad de Montreal, la gran urbe canadiense que después de París es la ciudad capital más importante de habla francesa del mundo y en la cual tendrá la oportunidad de ver su Estadio Olímpico, sede de los juegos olímpicos de 1976; el Oratorio de San José, catalogado como el más grande en el mundo dedicado a este Santo. Visitaremos el Viejo Montreal, la Plaza de Armas, el Viejo Puerto, la Basílica Notre Dame (entrada no incluida) y la Plaza Jaques Cartier. Alojamiento.

DÍA 07 MONTREAL – MÉXICO

Desayuno continental. (según horario de vuelo). A la hora coordinada, traslado hacia el Aeropuerto.

Incluye:

Vuelo redondo México – Toronto / Montreal – México
Desayunos continentales canadienses.
05 noches de hospedaje.
Traslado aeropuerto – hotel – aeropuerto
Visita de Ciudad descritas en el itinerario
Guía de habla hispana
Documentos electrónicos Código QR (Empresa Socialmente Responsable)

No Incluye:

IMPUESTOS AÉREOS POR PERSONA
Gastos personales y extras en los hoteles
Propinas: 45USD por persona. (pagaderos en destino)
Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional.
No incluye equipaje documentado
Visa electrónica de ingreso a Canadá e-TA.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-20 01:35:36.**